



R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

VIERNES 31 DE ENERO DE 2025

JEFA DE GOBIERNO

PROMETEN REHABILITAR PLANTA POTABILIZADORA DE AGUA. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, se comprometió a rehabilitar y poner en funcionamiento una planta potabilizadora que lleva años sin funcionar y a garantizar agua "de buena calidad" para los vecinos de la colonia Lomas de San Lorenzo, en Iztapalapa. Durante el recorrido Casa por Casa en dicha colonia, la mandataria afirmó que esta planta potabilizadora funcionará en tres meses. "No está funcionando la planta de potabilización de agua. Este es el primer compromiso: vamos a rehabilitar esa planta, y en tres meses tendremos agua de calidad en Lomas de San Lorenzo", dijo. **BRUGADA MOLINA** comentó que esta es una de las colonias que más sufren por el suministro de agua, por lo que pidió al secretario de Gestión Integral del Agua, José Mario Esparza, atender la situación. "El tema del agua es un tema teórico y aquí le voy a pedir a nuestro secretario de Gestión de Agua, que nos ayude a atender el tema de la falta de suministro. Sabemos con exactitud en dónde hace falta agua, y ya empieza la época de estiaje. Y además de agua suficiente, mejorar la calidad del agua de la que ya existe", señaló **la mandataria**. Además, **la jefa de Gobierno** solicitó al secretario del Agua y al titular de la Secretaría de Atención y Participación Ciudadana, Tomás Pliego, comenzar con la venta de garrafones del Agua Bienestar en esta colonia. **CLARA BRUGADA** adelantó que buscará aumentar el número de cuadrantes de seguridad e instalar más luminarias para mejorar las condiciones de la demarcación. "Queremos que haya más trabajo de seguridad, más trabajo de prevención y un trabajo profundo para atender las causas de la inseguridad. Por eso empezamos incrementando los cuadrantes de este sector, San Lorenzo. Estos cuadrantes crecieron. Eran 11 cuadrantes en ese momento y hoy quedan 16 cuadrantes en total, Entonces, se amplió con cinco, Yo le pido al secretario de Seguridad que siendo San Lorenzo, vamos a aumentar más el número de cuadrantes", indicó. **Uni. 17, Pre. 5, Sol 17, Mil. 9.**

EN IZTAPALAPA; PRESUME BAJA DE DELITOS. La **Jefa de Gobierno de la Ciudad de México CLARA BRUGADA MOLINA** presumió una reducción de 62 por ciento en los delitos de alto impacto desde 2018 a la fecha, en Iztapalapa. **BRUGADA MOLINA** visitó a las familias en la colonia Lomas de San Lorenzo, como parte del programa Gobierno Casa por Casa, donde el índice delincriminal ha bajado 67 por ciento. Se comprometió a hacer de esta colonia una de las más videovigiladas de la ciudad con la instalación de cámaras y el reforzamiento de las ya existentes. "Vamos a retomar a la colonia de Lomas de San Lorenzo como una de las colonias más importantes de la Ciudad de México", dijo. Adelanto que esta colonia será parte del programa Territorios de Paz e Igualdad, el cual consiste en atender las causas de la inseguridad; **CLARA BRUGADA** explicó que una de las causas de violencia es la pobreza, "queremos que nuestros jóvenes no sean carne de cañón de los grupos delictivos", comentó. La Jefa de Gobierno se comprometió a que en tres meses quedará garantizado el suministro de agua potable en la zona, reconoció que es una de las colonias que más sufre escasez. **Her. 12, Bas. 12, 24 Hrs. 6.**



GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO

EL CABALLITO. *Promete impulsar la agenda legislativa del PVEM Y PT.* Nos cuentan que durante las sesiones plenarias del PVEM y PT, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, César Cravioto, agradeció el apoyo que los diputados de cada grupo parlamentario dieron a las iniciativas que mandó la **jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, en el primer periodo de sesiones, por lo que, aseveró, espera que esa comunicación se mantenga. Por ello, nos hacen ver, destacó el mensaje de don César de que para que la alianza siga por buen camino también se retomarán temas de la agenda petista y pevemista, y no sólo lo que pro-venga del gobierno central. Veremos hasta dónde avanzan las demandas de los aliados de la 4T. **Uni. 17.**

ARTÍCULO.- COSTOSAS E INÚTILES OCURRENCIAS por Everardo Moreno Cruz. E 1 gobierno de la ciudad ha tenido Jefes, Gobernadores o Regentes, como se les quiera llamar, que han realizado obras importantes y de una gran utilidad. Menciono a Ernesto P. Uruchurtu, a quien se le identificaba como el "Regente de Hierro". Con él, la ciudad cambió su imagen, por los jardines y camellones de las principales avenidas que se veían siempre con flores; se construyeron más de 150 mercados; se ampliaron las avenidas Insurgentes y Paseo de la Reforma, entre muchas otras obras realizadas durante los 14 años que gobernó la Ciudad de México. Le sucedió Alfonso Corona del Rosal. Durante su gobierno se construyeron e inauguraron las primeras líneas del Metro, regularizó colonias populares y se tendió una red importante de agua potable para esas colonias. En el gobierno siguiente, la jefatura del gobierno de la ciudad la tuvo Carlos Hank González, quien para hacer más fluido el tráfico vehicular construyó los llamados ejes viales, útiles hasta nuestros días; se construyó también la Central de Abasto, como el Palacio de Justicia Federal. No menciono a otros ciudadanos que presidieron esa responsabilidad, y que podemos reconocer fueron en términos generales útiles para la ciudad. Ninguno de ellos tuvo la ocurrencia de la **actual Jefa de gobierno CLARA BRUGADA**, de convocar a una reunión con motivo de haber cumplido según dijo "100 días de acciones". Sin-ceramente no entiendo la razón y el fin de esa costosa ocurrencia. Mover a todas las personas que llegaron a escucharla debe de haber tenido un costo importante; las fotografías son testimonio de la importante cantidad de público. ¿Y con qué objeto convocar a los Alcaldes, diputados locales y otros servidores públicos a que escucharan lo que pretende hacer? Porque es obvio que hasta ahora no puede informar de realizaciones relevantes cuando apenas está comenzando su administración. Entre las ideas que refirió se encuentra el establecimiento de 22 "casas de gobierno" en cada una de las alcaldías, según expresó para descentralizar el gobierno y acercarlo a la gente, sin embargo, para eso están las alcaldías establecidas desde el gobierno de Echeverría, cuando eran Delegaciones y a las que se les dieron facultades para atender a los habitantes de su demarcación... **Uni. 15.**



¿SERÁ? Prenden alertas. En el gobierno capitalino, de **CLARA BRUGADA**, se prendieron las alertas debido a que los niveles de agua en el Sistema Cutzamala descendieron; específicamente, se encuentra en alrededor del 63.7 por ciento, cifra inferior al promedio histórico de 75.5 por ciento en el que se suele colocar. Dicen que la **Jefa de Gobierno de la CDMX** instruyó ya a tomar medidas para evitar que, como ocurrió el año pasado, la ciudad vuelva a tener una crisis de escasez de agua que ocasionó múltiples problemáticas y, por supuesto, protestas. ¿Será? **24 Hrs. 2.**

AL TIRO por Salvador Guerrero Chiprés. **¡Cámara! Ya te la sabes.** Con más de 83 mil 400 cámaras del C5, la Ciudad de México es la más videovigilada de América y con el proyecto de llegar a 150 mil estará entre las cinco primeras, sin contar a China don-de la ciudad con menor número tiene 1.4 millones. El fortalecimiento de la seguridad mediante cámaras públicas es una tendencia en la prevención del delito y optimización de servicios de emergencia. Ahora, la capital nacional innova en la manera de identificar los sitios para nuevos equipos. Además del análisis de la incidencia delictiva, que permite conocer puntos a fortalecer, y el reforzamiento de espacios públicos-escuelas, mercados, corredores bancarios o centros de movilidad-, la opinión ciudadana será clave. Dos ejercicios impulsados por la **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA**, permiten conocer las necesidades de la población: el Zócalo de Gobierno Ciudadano y el Casa por Casa. Entre las peticiones más recurrentes que nos hacen para el C5 está la instalación de cámaras; ayer, en Lomas de San Lorenzo, Iztapalapa, esa fue una de las solicitudes. La videovigilancia: no solo es un disuasivo de intenciones delictivas o elemento de prueba en juicios, también apoya ante emergencias, como percances viales, urgencias médicas o incendios, entre otras razones. Para el 2030 se prevé contar con 150 mil cámaras, con lo cual la capi-tal nacional estará incluso por encima de ciudades como Seúl y Londres, que cuentan con 144 mil y 127 mil respectivamente. ¡Ponte al tiro! En seguridad, la opinión ciudadana cuenta. Así que, ¡cámara!, ya te la sabes. **Grá. 3.**

LENGUA LARGA. Desesperado, decidido a aceptar lo que sea, tú has ganado... Dicen que esta famosa canción de José José se ha convertido en una de las favoritas de Andrés Atayde, el coordinador de la bancada del PAN en el Congreso de la CDMX. No me importa lo que seas no me importa si has cambiado no me importa si eres otra no me importa si has pecado vuelve, te lo ruego porque estoy DESESPERADO... Vigilancia Animal para pedirle que se sume a unas cuantas iniciativas y los apoye desde el puesto que **CLARA BRUGADA** le dio por andar de aplaudidora. **Bas. 9.**



ALTAVOZ por Salvador Guerrero Chiprés. Apostemos todas y todas a una paulatina y robusta reivindicación de los derechos de las mujeres. Merecen respaldo sistemático tanto la Presidenta Claudia Sheinbaum como la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, así como millones de ellas y decenas de colectivas cuando se pronuncien por cero impunidad, especialmente contra agresiones que ponen en peligro la vida. Ha sido más veloz la equidad en materia de acceso al poder político que la cotidiana accesibilidad a una vida libre de violencias para mujeres víctimas del machismo aún preponderante. Se reanima la lucha contra la impunidad con sentencias como la de 17 años de prisión a Rodolfo "Fofó" Márquez por intento de feminicidio en un estacionamiento de Naucalpan. Ciertamente, hay un debate sobre la magnitud de la pena al decidirse el juez por "tentativa feminicida" en vez de "lesiones dolosas". La remoción de un fiscal en la Ciudad de México, instruida por la Fiscal General de Justicia, Bertha Alcalde, en un caso de violencia vicaria también se coloca en una narrativa impulsada por la **Jefa de Gobierno CLARA BRUGADA** para la búsqueda permanente de justicia para las mujeres. Ejemplar será el castigo contra el "Fofó", quien golpeó a una mujer luego de un incidente vial en una plaza comercial del Estado de México. El video donde se muestra toda la secuencia del ataque, desde el percance inicial, fue clave durante el proceso penal. Nadie puede estar por encima de la ley. Desde el C5 promovemos esa visión a partir de lo que yo llamo gafas violeta tecnológicas, en referencia a la videovigilancia con esa perspectiva, aplicada también en la atención de emergencias a través del 9-1-1. En la línea SOS Mujeres *765 la mayoría de peticiones son por apoyo jurídico y agresiones físicas. **Bas. 13.**

- 0 -